



CHORALE : "Chœur sans frontières"

publié le 26/09/2019

La présentation du projet "**Chœur sans frontières**" et la première répétition de la chorale s'est déroulée ce jeudi 26 septembre de 12h45 à 13h30 avec succès !

Vous étiez 80 choristes à participer à ce beau moment musical et 70 d'entre vous se sont inscrits pour participer à la deuxième répétition "d'essai" jeudi prochain.

Un petit lien à suivre pour découvrir le programme et réécouter les chansons qui seront travaillées cette année et données en représentation mardi 9 juin 2020 à la salle B. Giraudeau de LR.

<https://fr.padlet.com/richezm/e8yrmcihpt7s>

Pour les têtes en l'air, il est encore possible d'assister à la séance de jeudi prochain, venez me voir pour vous y inscrire.

Bonne fin de semaine à tous

Mme Richez



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.